



OCTUBRE 2020: MES MISIONERO



¡Hazte misionero de la Virgen Peregrina de Schoenstatt por un mes!

Lleva a María a tu casa, a la casa de tu vecino, de tu madre, de tus amigos y conocidos. Llévala a la persona enferma, a quien está solo, al que le falta el trabajo o la esperanza. Llévala a tu trabajo, a tus compañeros ... a tu jefe. Llévala a la cajera de tu supermercado, al dependiente de la farmacia.

La Virgen Peregrina es una imagen de la Virgen de Schoenstatt que sale del Santuario y va al encuentro de todos, de las personas y las familias que la quieran recibir en su casa.

La Virgen Peregrina nos invita a rezar en familia, promueve nuestra transformación interior y reaviva la conciencia de ser apóstoles y de pertenecer a la Iglesia.

¿Qué significa ser misionero?

Los misioneros de la Virgen Peregrina son los ojos, las manos y los pies de María. Bajo la responsabilidad del misionero cada Santuario Peregrino visitará a diez familias, a lo largo de todo el mes de octubre. La imagen estará tres días con cada familia. Pueden ser familias de habla española, o alemana, francesa o portuguesa. ¡¡¡La Virgen quiere llegar a todos!!!

¿Qué hay que hacer para ser misionero?

1. Inscríbete. (Plazo máximo de inscripción sábado 26 Septiembre)

Oficina: tel. 061 311 8356

2. Recibe la imagen

en el envío de misioneros al final de la misa el domingo 27 septiembre

3. Lleva la imagen

a un lugar distinto cada tres días durante todo el mes de octubre. Consigna las visitas en la "hoja de ruta" que recibirás.

4. Devuelve la imagen

en la Misa domingo 1 noviembre. A continuación celebraremos y compartiremos experiencias.